

Experiencia de Cristian Fladung en un nuevo Nacional



Cristian Fladung, del "Rafa Tenis" tuvo una buena experiencia en el Campeonato Nacional (ex Nacional Grado 1) de categoría Sub 18 Varones, que se llevó a cabo en la semana, en Rosario.

En las instalaciones del Jockey Club Rosario, bajo la organización de la Federación Santafesina de Tenis, pudieron jugar solamente los mejores rankeados por la AAT.

El humbolense que venía haciendo muy buenas actuaciones en los últimos Abiertos y Regionales se presentó inicialmente en singles, superando en la 1ra. Ronda por 6-4 y 6-1 contra Zimmermann, de Bs. As.

Pero luego, perdió en los 8vos. de final, contra Gerónimo Aimo, de Rosario, en un muy reñido juego. Fue por 6-7(4), 6-3 y 7-6 (9), en definición con un segundo tie break en el set decisivo.

También el zurdo del "Rafa Tenis" jugó en dobles, haciendo pareja con Ignacio Mendoza, de San Martín de las Escobas.

Ganaron en la Ronda inicial 6-4, 6-7 (4) y 10/4 contra la dupla Binaggi – Ansalas.

En los 4tos. de Finales cederían frente al dueto compuesto por Cefarelli – Franzia, 6-0 y 7-5.